

### Begründung

Die massiven Zerstörungen durch das Starkregen-Ereignis in Hennef am 04.06.2021 sind allen Menschen im Kreis bekannt. Beim Hochwasser in Wachtberg 2016 hat der Kreis eine Summe von 25 000 Euro als Soforthilfe zur Verfügung gestellt. Dies ist als Akt der Solidarität des gesamten Kreises mit den betroffenen Bürgerinnen und Bürgern auch jetzt wieder erforderlich. Das Starkregenereignis droht wirtschaftliche Existenzen vollständig zu vernichten. Da die Schäden vermutlich mehrere Millionen Euro betragen, werden alleine Spenden nicht in der Lage sein, den Menschen in ihrer existenziellen Not beizustehen.